

## Einladung zur Gründungsversammlung

Im Bürgerforum Mengen engagieren sich schon seit knapp 2 Jahren einige Mengener Bürger für unser Dorf. In den letzten Monaten haben wir schon viel bewegt (z.B. die „schlauhen Blauen“, das Dorfcafé, die Fahrradwerkstatt, eine Dorfputzede etc.). Dabei haben wir öfters die Erfahrung gemacht, dass manche Dinge in der Rechtsform eines Vereins leichter durchzuführen sind. Nach einigen Vorbereitungen (Entwurf einer Satzung, Suche nach möglichen Vorstandsmitgliedern) sind wir nun soweit und stehen quasi „in den Startlöchern“: Wir wollen die Vereinsgründung angehen und uns ins Vereinsregister eintragen lassen. Wir laden schon heute alle Interessierten herzlich ein zur

### **Gründungsversammlung des Bürgerforums am Mittwoch, 10. Juni 2015, um 19.00 Uhr in die Begegnungsstätte für Jung und Alt (Rathausstraße, bei der Feuerwehr)**

Als Tagesordnung für die Gründungsversammlung ist vorgesehen:

- TOP 1: Begrüßung
- TOP 2: Wahl des Versammlungsleiters
- TOP 3: Wahl des Protokollführers
- TOP 4: Beschlussfassung über die Tagesordnung
- TOP 5: Diskussion über den Satzungsentwurf
- TOP 6: Beschlussfassung über die Satzung
- TOP 7: Bestimmung eines Wahlleiters
- TOP 8: Wahl der Vorstandsmitglieder
- TOP 9: Bestätigung der Beisitzer
- TOP 10: Wahl der Kassenprüfer
- TOP 11: Beschlussfassung über die Anmeldung des Vereins (Eintragung ins Vereinsregister)
- TOP 12: Beschlussfassung über die Mitgliedsbeiträge
- TOP 13: Verschiedenes

Der Satzungsentwurf wird am Abend ausgelegt und kann ab sofort auch auf unserer Homepage [www.buergerforum-mengen.de](http://www.buergerforum-mengen.de) eingesehen werden. Zusätzlich wurde der Entwurf bereits an die Sprecher aller Arbeitsgruppen per Mail verteilt.

Wir freuen uns auf zahlreiche Interessierte, die diese Gründungsversammlung besuchen und durch ihre Mitgliedschaft im künftigen Verein unser Engagement für Mengen unterstützen. Zum Abschluss unserer Gründungsversammlung laden wir alle Teilnehmer zu einem keinen Sektumtrunk ein.